

# *Le PAM fait l'éloge de la préparation de Cuba pour la réduction des effets des désastres naturels*

---



La Havane, 5 juillet, (RHC).- Laura Melo, représentante à Cuba du PAM, le Programme Alimentaire Mondial, a mis en exergue, dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba, la préparation de notre pays pour la réduction des désastres naturels.

Invitée de marque au congrès international sur les désastres qui siège à La Havane en ce moment, Laura Melo a signalé :

«Cet événement est important étant donné la vulnérabilité non seulement de Cuba mais encore de toute la zone des Caraïbes aux désastres naturels. Nous savons tous que le changement climatique cause, chaque fois plus fréquemment ce genre de désastres chaque fois plus intenses, comme des ouragans, pluies intenses, sécheresses prolongées, fortes tempêtes et cela a un fort impact sur le développement des pays. Donc, il est réellement très important d'avoir l'occasion d'échanger de connaissances, d'expériences, de capacités pour faire face à ce genre de phénomènes.

«Cuba est un exemple de cette approche de préparation et de réponse et je crois que

c'est une grande occasion d'échanger ici des connaissances entre les pays de la région et d'autres régions du monde qui sont aussi représentées ici. »

Le PAM participe à toute une série de programmes notamment dans les provinces de l'Est du pays, la région la plus affectée par les sécheresses. A ce sujet, Laura Melo a signalé :

«Nous continuons à travailler dans notre cycle de coopération avec tout ce qui est fait en matière de consolidation des réseaux de protection sociale, des chaînes de production d'aliments et leurs liens avec les réseaux de protection sociale. Nous visons à renforcer les systèmes alimentaires les plus sensibles et à réduire l'impact des désastres naturels.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166204-le-pam-fait-leloge-de-la-preparation-de-cuba-pour-la-reduction-des-effets-des-desastres-naturels>



**Radio Habana Cuba**